

野外学習1日目

1月25日(水)

本日から3日間G5～G7は「野外活動」、G1～G4は「ふれあいウィーク」を行います。

「野外活動」1日目は、学校での出発式から始まりました。自分たちで司会をしたり、注意事項を話したり、同行する救命士さんやドライバーさん・セキュリティーさんの紹介をしたりする姿は、お見送りに来てくれていたG4以下の児童にとっては憧れの姿に映った事でしょう。

G5以上の児童生徒たちはその後バスに乗り込み、いざドラケンスバーグに向けて出発です。

長時間のバス移動の上、途中で雨が降り始めるといった心配な滑り出しでした。しかし、みんなで人狼ゲームをしたり、友達とお話をしたり、雄大な景色を眺めたいしながら、昼過ぎ頃には天気も良くなり、無事に宿泊するシャレーに着くことができました。

到着後最初の活動は乗馬体験でした。初めて本格的な乗馬をしたという児童もいましたが、全員が満面の笑顔で1時間の乗馬体験を楽しむことができました。

レストランでの夕食後、校長先生による天体観測特別授業を予定していましたが、あいにくの曇り空。明日の夜に期待です。

家族から離れ、大自然の中で友達と過ごす野外活動を通して、一回りも二回りも大きな人間になってくれることを期待しています。



